

# George Levit

ist Assistant Professor für Wissenschaftsgeschichte an der University of King's College, Halifax, Forschungsstipendiat am Ernst-Haeckel-Haus der Friedrich-Schiller Universität Jena mit dem Projekt »Evolution ohne Genetik – Alternativtheorien in der Evolutionsbiologie des 20. Jahrhunderts«.

Schwerpunkte: Evolutionstheorie; russische und deutsche Wissenschaftstheorie/Wissenschaftsgeschichte der Biologie; Rassentheorie.

Publikationen: »Can Darwinism Be ›Generalized‹ and of What Use Would This Be?«, *Journal of Evolutionary Economics* (Mitautor, im Druck); »Evolutionary Developmental Biology: Its Concepts and History with a Focus on Russian and German Contributions«, *Naturwissenschaften* 97 (Mitautor, 2010); *Im Schatten des Darwinismus: Alternative Evolutionstheorien im 20. Jahrhundert* (russ., Mithg., 2003); *Biogeochemistry, Biosphere, Noosphere: The Growth of the Theoretical System of Vladimir Ivanovich Vernadsky* (2001).

From:  
<https://www.synergiewissen.de/> - °°° synergiewissen

Permanent link:  
<https://www.synergiewissen.de/doku.php?id=network:levit>

Last update: **2022/03/16 16:08**

